
ДМИТРОВСК
В районном Доме культуры состоя�

лись торжественные проводы призыв�
ников на службу в армию. К будущим
воинам с приветственным словом об�
ратился военный комиссар Дмитров�
ского района А.А. Ирисов. Он рассказал
ребятам о родах войск, в которых им
предстоит служить.

Перед призывниками выступили со�
трудники районного Дома культуры. В
заключение будущим солдатам были
вручены памятные подарки.

ЗМИЁВКА
В читальном зале районной библио�

теки вниманию посетителей представ�
лена книжная выставка "Великой Побе�
ды немеркнущий свет". Она состоит из
четырёх тематических разделов: "Нам
1941�й не забыть", "Суровая правда
войны", "Всё для фронта, всё для Побе�
ды!" и "Орловщина в годы войны". 

На выставке представлены воспоми�
нания Маршалов Советского Союза 
Г.К. Жукова, А.М. Василевского, книги о
битве за Москву, о Сталинградском
сражении, битве на Орловско�Курской
дуге, а также о самоотверженном труде
советских граждан, работавших в тылу.

ЛИВНЫ
В храмах Ливенского округа, как и во

всех православных храмах епархии,
торжественно отмечен День памяти
жён�мироносиц. 

Архиепископ Орловский и Ливенский
Паисий, принимавший участие в боже�
ственной литургии, после богослужения
посетил строящиеся здесь храмы во
имя Дмитрия Солунского в селе Бело�
местном и Георгия Победоносца в
Ливнах.    

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
В деревне 1�е Легостаево активно

ведутся работы по газификации. К на�
стоящему времени уже проложено око�
ло километра газовых сетей, осуществ�
ляется подведение газовых труб к до�
мам. 

28 мая в районе состоится подведе�
ние итогов первого этапа районного
конкурса среди муниципальных образо�
ваний по социальному обустройству на�
селённых пунктов. 

Руководство района и руководители
сельхозпредприятий совершат объезд
центральных усадеб хозяйств и дадут
оценку работе по озеленению террито�
рий, состоянию общественных учреж�
дений и производственных предпри�
ятий. Будут определены победители в
различных номинациях (например,
"Лучшее подворье"). 

Первым районом, который начал
проводить подобные конкурсы, был
Кромской.

МЦЕНСК
В июне сотрудники музея�заповед�

ника Спасское�Лутовиново планируют
организовать и провести археологичес�
кие изыскания на месте бывшего села
Ивановского (в двух километрах от
усадьбы писателя), где в XVII — XVIII ве�
ках жили предки И.С. Тургенева по ма�
теринской линии. 

В конце апреля в Ивановском уже
побывала экспедиция во главе с замес�
тителем директора музея В.А. Зайце�
вым. Специально для этого меропри�
ятия был приобретён металлоискатель.
Благодаря его применению было обна�
ружено несколько монет XVIII — XIX ве�
ков. 

Вчера на базе ООО "Добрая Вода"
состоялся районный выездной аграр�
ный семинар�совещание с участием ру�
ководства района, представителей рай�
онного отдела сельского хозяйства, ру�
ководителей и специалистов�зоотехни�
ков сельхозпредприятий. Мероприятие
проводилось в канун Дня поля, который
пройдет в районе в конце мая.  

Основные вопросы, которые обсуж�
дались на семинаре, — ход весенних
полевых работ и перевод крупного ро�
гатого скота на летнее пастбищное со�
держание.

Подобные семинары проводятся в
районе регулярно. Недавно ряд таких
мероприятий прошёл на базе структур�
ных подразделений агрофирмы "Мцен�
ская".  

НОВОСИЛЬ
Большая программа по благоустрой�

ству Новосиля осуществляется в насто�
ящее время в связи с подготовкой к
празднованию 850�летия города (точ�
ная дата проведения торжеств пока не
определена, но известно, что они со�
стоятся во второй половине августа). 

Так, на июнь�июль запланирован ка�
питальный ремонт дорожного покрытия
на улице Володарского. Большие рабо�
ты будут проведены и по реконструкции
моста через реку Зушу. В частности, на�
мечено его расширение.

Особое внимание будет уделено
благоустройству памятных мест. Рядом
с местом братского захоронения совет�
ских воинов, погибших в годы Великой
Отечественной войны, установят памят�
ные доски с именами новосильцев —
Героев Советского Союза. 

Реконструкции подвергнется ново�
сильский стадион. Здесь будет сделано
новое ограждение, обновлено травяное
покрытие, построят новую летнюю раз�
девалку с душевыми.         

В канун празднования 850�летия го�
рода состоится перенос экспонатов
краеведческого музея из здания нало�
говой инспекции (здесь музей занимал
несколько комнат) в мемориальный дом
купца Синельникова. Также планирует�
ся издание книги об истории Новосиль�
ского княжества (автор — историк 
С.В. Ковылов), карты�схемы Новосиль�
ского района и буклета о военном ме�
мориале в Вяжах. 

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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Сегодня на территории Але�
хинской сельской админи�
страции работают только

два небольших предприятия —
лесничество и так называемый
"гусятник", где пытаются разво�
дить гусей, чтобы хоть чем�то за�
нять часть населения. В общей
сложности на этих двух предпри�
ятиях трудится около 25 человек.
Примерно 15 работают у ферме�
ра. Еще порядка 20 человек рабо�
тают в школе, медпункте, посел�
ковой администрации, клубе, ма�
газине. Остальное трудоспособ�
ное население — около 140 чело�
век — безработные. Село мед�
ленно умирает: стоят с выбитыми
"глазницами" окон брошенные
дома, в аварийном состоянии
школа, спиваются от безделья
мужики, бежит из села моло�
дежь... В этом году в первый
класс пойдут только два ребенка.
Такого в истории села за послед�
ние 80 лет не было. На улицах пу�
стынно и тихо. Даже петухи, не�
смотря на солнечную, весеннюю
погоду, не горланят. Из разгово�
ров с селянами, которых все же
удалось встретить, становится
ясно: люди смирились со своей
участью, они уже не ропщут, и
окончательная гибель села для
них — лишь дело времени. Здесь
даже глава сельской администра�
ции Валентина Васильевна Ша�
лыгина не постоянный представи�
тель государственной власти, а
только исполняющий обязаннос�
ти, так сказать временный.

При разговоре из уст селян по�
стоянно слышалась одна и та же
фраза: "До такого состояния село
довела власть". На вопрос: "Какая

власть?" — отвечали довольно не�
определенно, многозначительно
поднимая руку вверх. Да и сама
В.Шалыгина на вопрос: "Почему
не ставят на учет в районном цен�
тре занятости населения безра�
ботных вашего села?" — ответи�
ла: — "Наверное, это выгодно
власти". На вопрос: "Какую власть
она имела в виду?" — все тот же
многозначительный жест рукой. 

Трудно сегодня определить,
насколько велика была "за�
слуга" абстрактной власти в

том, что разорился колхоз имени
Тургенева. И была ли вообще?
Колхозное имущество, скорее
всего, было "прибрано к рукам"
не совсем честными руководите�
лями колхоза, при молчаливом
безучастии самих же колхозни�
ков.  Ведь согласно уставу любого
коллективного хозяйства только
общее собрание колхозников
могло дать разрешение своему
руководителю на те или иные ре�
организации, тем более на пере�
дачу или продажу колхозного (то
есть принадлежащего в виде иму�
щественных паев лично каждому
колхознику) имущества. И ника�
кая государственная власть без
разрешения общего собрания
членов колхоза не имела права
приказать руководителю, как ему

распоряжаться коллективным
имуществом. Однако, как говорят
сегодня "новые русские", кресть�
ян "развели" — нажитое непомер�
ным трудом за восемьдесят лет
имущество исчезло.

Но все это в прошлом. И поле�
мика по этому поводу бессмыс�
ленна и бесперспективна. А жить
надо уже сегодня.  Трудно не со�
гласиться  с мнением крестьян в
одном: что роль государственной

власти в обеспечении жизнедея�
тельности любого населенного
пункта, при любой форме соб�
ственности — определяющая. От�
сутствие какой�либо власти —
анархия — смерти подобно.  А то,
что она, власть, есть в селе  Але�
хино, начинаешь сомневаться
еще  до въезда в это село. При�
мерно в двух километрах от него,
непосредственно у фермерского
хозяйства, обрывается велико�
лепная двадцатикилометровая
автодорога, которая связывает
село с райцентром. Дальше —
рытвины, ухабы. Трудно пове�
рить, что государство затратило
на строительство дороги десятки
миллионов рублей только для то�
го, чтобы подвести дорогу к част�
ному фермерскому хозяйству.
Наверное, дорогу строили все же
для того, чтобы  процветало село
Алехино.  Жаловались жители се�
ла и на то, что редкие автобусы
из района наотрез отказываются
возить льготников, несмотря на
постановление администрации
области. И на то, что не всегда и
не все лекарства по льготным це�
нам они могут приобрести в ме�
стном медпункте, а в район не
наездиться — дорого. Жалова�
лись на то, что в аварийном со�

стоянии находится сельская
школа: как решето, течет крыша,
электропроводка в угрожающем
состоянии, территория школы не
огорожена, и там гуляет безнад�
зорный крестьянский скот, унич�
тожая все, что выращивают дети
на пришкольном участке... Но са�
мое главное — селянам негде ра�
ботать. И таких жизненно важных
проблем накопилось за послед�
ние годы у алехинцев немало. 

Кто должен решать эти проб�
лемы? Может быть, та без�
л и к а я  н е о п р е д е л е н н а я

власть, говоря о которой селяне
так многозначительно поднимают
руку вверх?  Кого они имеют в ви�
ду: главу администрации района,
области или самого президента?
Но если они будут заниматься ре�
шением таких вопросов, скажем,
как возведение изгороди вокруг
школы, значит, они просто не на
своем месте. Тогда — кто же? И
вот тут неопределенное понятие
— власть — начинает обретать
конкретное лицо. Невольно воз�
никает вполне закономерный во�
прос: "А чем занята местная сель�
ская власть и каковы ее обязанно�
сти, даже если эта власть только
исполняет эти самые обязаннос�
ти — главы сельской администра�
ции?" Такая власть с конкретным
лицом есть в каждом поселке, се�
ле, деревеньке. Это и есть тот са�
мый орган местного самоуправ�
ления, который обязан (именно
обязан!) заниматься решением
подобных вопросов.  Но и.о.
В. Шалыгина только бессильно
разводит руками: что, мол, я могу
поделать? Я человек маленький.
Однако все становится ясно, ког�
да задаешь вопрос: "А что вы, ува�

жаемый глава, сделали или пыта�
лись сделать для того, чтобы раз�
решить эти проблемы?".  Может
быть, хотя бы раз поставили во�
прос ребром перед районным ру�
ководством и непосредственно
перед главой администрации
района о немедленном ремонте
крыши школы, которая протекает
даже от маленького дождя, как
решето?  Может быть, объяснили,
что при такой электропроводке и

такой крыше деревянное здание
вспыхнет, как факел? И здесь не
место "скромности". Речь идет ни
много ни мало о жизни тридцати
детей.  А может быть,  вы постави�
ли вопрос перед вышестоящим
органом государственной власти
о наказании или увольнении руко�
водителя районного пассажир�
ского транспортного предпри�
ятия за невыполнение постанов�
ления администрации области по
перевозке льготников? Или по�
требовали письменного ответа от
директора, кстати, также государ�
ственного учреждения "Центр за�
нятости населения" господина 
Г. Юракова, на каком основании
он отказывает в постановке на
учет безработным села Алехино?
Не поэтому ли в Хотынецком  рай�
оне, судя по его отчетам, уровень
безработицы один из самых низ�
ких в области? Потребовала ли
и.о. В. Шалыгина объяснений от
дорожно�строительной организа�
ции о том, сколько было выделе�
но средств на строительство до�
роги от райцентра до их села?
Действительно ли планировалось
строить только до фермерского
хозяйства? И если нет, то в чьем
кармане осел "остаток" длиною в
два километра и ценою минимум

в  5  —  6  м и л л и о н о в  р у б л е й ?

Иесли решение таких серь�
езных вопросов требует
непосредственного вме�

шательства или помощи районно�
го начальства, а может быть, и
правоохранительных органов, то
уж договориться с руководством
местного лесничества о выделе�
нии четырех�пяти десятков стол�
биков для того, чтобы огородить
территорию школы сеткой, кото�
рая вот уже несколько лет ржаве�
ет без дела, можно и самостоя�
тельно. Не верится, что руковод�
ство лесничества столь бездуш�
но, что сумеет отказать в таком
пустяке своим же детям. В про�
тивном случае у власти сегодня
достаточно рычагов для того, что�
бы заставить уважать себя. Эти
вопросы обязан (именно обязан!)
решать непосредственно глава
сельской администрации, а не
президент. Решать их он обязан
самостоятельно или советуясь с
людьми на сельских сходах,  тре�
бовать содействия районного ру�
ководства, а если потребуется, то
и выше. 

Решать повседневно, а не вы�
сиживать в кабинете день до
вечера.  Именно забота о

своих гражданах — это  и есть ос�
новное назначение государствен�
ной власти. И если представитель
государственной власти, получа�
ющий заработную плату из карма�
на налогоплательщиков, не спо�
собен решать такие простые во�
просы, он должен уйти со своего
поста, туда, где от него требуется
гораздо меньше энергии, ума и
ответственности — скажем, на гу�
синую ферму. Он должен уступить
место тому, кто будет думать о
людях. Именно тогда, когда
власть обретет конкретное лицо,
способное нести конкретную от�
ветственность, и  появится вера в
будущее у сотен таких вот умира�
ющих сел, как Алехино, и сосед�
них — Большое и Малое Юрьево,
где положение ничуть не лучше.

Виктор БАЛАКИН.

Постперестроечная история довольно крупного села (114
дворов, в которых проживают 306 человек) Алехино
Хотынецкого района довольно банальна. За годы реформ в
колхозе имени Тургенева, центральная усадьба которого
располагалась непосредственно в Алехино, вырезали скот,
передали заповеднику сельскохозяйственную технику...  В
результате рухнуло некогда одно из самых крепких в районе
сельхозпредприятий, которое имело в лучшие свои годы
только крупного рогатого скота до 1,5 тысячи голов и где в
связи с постоянным ростом производства  всегда
чувствовалась нехватка рабочих рук. К чему это привело 
и какие проблемы у селян сегодня — 
мы и попытались выяснить. 

Конкретное лицо власти

То, что российская фискаль�
ная система далека от совер�
шенства, не новость. Весьма
красноречива фраза из недавне�
го президентского послания:
"Налоговые органы не вправе
"терроризировать" бизнес, мно�
гократно возвращаясь к одним и
тем же проблемам. Они должны
работать ритмично, своевремен�
но реагировать на допущенные
нарушения". 

Понятно, что работать рит�
мично налоговики вряд ли смогут
без "встречного движения" —
желания действовать в рамках
существующего законодательст�
ва многочисленной армии нало�
гоплательщиков. В известной
мере способствовать этому при�
зван и конкурс на звание "Луч�
ший налогоплательщик облас�
ти", объявленный управлением
Федеральной налоговой службы
по Орловской области. Недавно
комиссия подвела его итоги за
2004 год, и в минувшую субботу
состоялась церемония награж�
дения победителей.

Требования к участникам кон�
курса предъявлялись жесткие.
Прежде всего — своевременная

и полная уплата налогов, сборов
и других обязательных платежей

в бюджет и государственные
внебюджетные фонды (и соот�
ветственно — отсутствие задол�
женности по платежам). Плюс
своевременность и полнота
представления в налоговые ор�
ганы необходимой отчетности, а
также рост платежей в бюджеты

всех уровней. Были и другие обя�
зательные требования: напри�
мер, представление налоговой
отчетности в электронном виде.

Своих кандидатов на участие в
конкурсе "выставили" все 16 ин�
спекций нашей области. 

В номинации "Юридические

лица" почетного диплома "Луч�
ший налогоплательщик 2004 го�
да" удостоены ОАО "РеКом" (ге�
неральный директор А.Н. При�
казчиков, главный бухгалтер —
А.И. Постникова), ОАО "Этанол"

(гендиректор В.С. Чурочкин, гл.
бухгалтер — Н.Н. Мельникова) и

ЗАО "Славянское" (директор
Д.М. Пониткин, гл. бухгалтер —
Н.А. Костина). 

В 2004 году "РеКом" показал
самые высокие темпы роста або�
нентской базы за всю историю
существования компании. Для
обеспечения эксплуатации обо�

рудования, работы в сети про�
даж и сервиса на территории об�
ласти создано более 465 рабочих
мест. Кстати, объем инвестиций
в текущем году составит порядка
490 млн. рублей, планируется
ввести в эксплуатацию не менее
17 объектов связи.

Неплохие показатели по ито�
гам работы в прошлом году и у
"Этанола". Объем производства
вырос на 14%, рост выручки от
реализации продукции составил
25,8%. Налоговые платежи в
бюджет возросли на 7,7%.

Что касается "Славянского",
то это многопрофильное сель�
хозпредприятие хорошо извест�
но в нашей области. Заметим
лишь, что по сравнению с 2003
годом налоговые платежи воз�
росли здесь в прошлом году на 
7, 5%, объем производства — на
17%.

И, наконец, о самом приятном
для победителей конкурса. "Луч�
ший налогоплательщик года" те�
перь может спать спокойно: в со�
ответствии со статьей 11 Закона
РФ "О налоговых органах Рос�
сийской Федерации" он получа�
ет освобождение от налоговых
проверок на один год! Завидуйте
и учитесь, коллеги по бизнесу.
Кроме того, при сдаче налоговой
отчетности победители будут об�
служиваться вне очереди, а так�
же получать у сотрудников уп�
равления Федеральной налого�
вой службы по Орловской облас�
ти оперативную консультацион�
ную помощь по исчислению и уп�
лате налогов, заполнению форм
налоговой отчетности. 

С. НИКОЛАЕВ.

НОВЫЙ ЦЕХ 
НА ЗАВОДЕ

"ПУЛЬС�ЭКО"
В июне прошлого года
орловский завод "Пульс:
ЭКО", выпускающий
продукцию пожарно:
технического
назначения, принимал
участников выездного
заседания ярмарки
инвестиций —
руководителей
промышленных
предприятий области.
Что сделано на этом
заводе за прошедший
год? Какие
инвестиционные
проекты  удалось
осуществить?

Год назад участники яр�
марки инвестиций, побы�
вавшие здесь, увидели не
только продукцию высоко�
го качества и современное
оборудование. Тогда был
вырыт первый ковш котло�
вана под пристройку. А уже
1 ноября производствен�
ные площади пристройки
были сданы в эксплуата�
цию.  До 1 января 2005 го�
да здесь было установлено

основное технологическое
оборудование,  и началась
работа. Сейчас идет доос�
нащение технологическим
оборудованием, новый цех
уже работает, по словам
руководства ЗАО "Пульс�
ЭКО", на 80% проектной
мощности.

Этот завод наряду с дву�
мя другими — "Волан" и
"Пульс�О" — входит в со�
став единого производ�
ственного комплекса. За�

дача на нынешний год —
ввести в эксплуатацию
приобретенные объекты
незавершенного  строи�
тельства. Дело в том, что
"Волан" находится в отда�
лении от завода. И плани�
руется перевести это
предприятие поближе, на
новую производственную
площадку, которая будет
введена в строй в этом го�
ду. В результате у произ�
водственного комплекса

будут две площадки —
для выпуска традицион�
ной продукции и для ос�
воения новых ее видов.

К 9 мая у входа на за�
вод "Пульс�ЭКО" была
открыта доска почета —
с фотографиями лучших
рабочих, инженеров
предприятия. Коллекти�
ву есть чем гордиться.
Продуманная система
внедрения новых техно�
логий и прогрессивного
оборудования обеспе�
чила рост объемов про�
изводства за последние
два года в 2,4 раза, а
прибыль увеличилась в
3,3 раза, что позволило
инвестировать в разви�
тие производства 7,5

млн. рублей, увеличить ко�
личество рабочих мест.
Сейчас на заводе трудятся
395 человек. Средняя зар�
плата — 6 тыс. рублей в ме�
сяц.

МЕСТО ПОД
СОЛНЦЕМ ДЛЯ
"СТЕКЛОМАША"
Летом прошлого года
орловский завод

"Стекломаш",
выпускающий
оборудование для
стекольной
промышленности, попал
в "черную полосу".
Объем производства
упал, возникли
проблемы с выплатой
зарплаты. Однако на
предприятии нашли
выход из положения.
Были взяты заказы на
изготовление
несвойственной для
"Стекломаша"
продукции других
отраслей —
строительства,
металлургии. И в
результате удалось
завершить прошлый год
без задолженностей по
зарплате и налогам. 

На предприятии сдела�
ли  выводы. И поняли, что
если завод будет и дальше
рассчитывать на продви�
жение своей продукции
только на российском рын�
ке и в странах СНГ, то с
каждым годом работать бу�
дет тяжелей. Ведь здесь
активно действуют конку�
ренты "Стекломаша". Но�
вые перспективы для заво�

да открылись после подпи�
сания договора с извест�
ной бельгийской компани�
ей, которая давно работает
на мировом рынке обору�
дования для стекольной
промышленности. Решено,
что "Стекломаш" будет вы�
пускать современные ли�
нии по технологии этой
фирмы.  Бельгийская ком�
пания занимается поиском
заказов для орловского за�
вода, представляет его ин�
тересы на Западе. Недавно
прошла  презентация 
совместной продукции
"Стекломаша" и бельгий�
ской фирмы. 

Еще одно перспектив�
ное направление связано с
выполнением  вьетнамско�
го заказа.  Там скоро нач�
нется строительство заво�
да по производству высо�
ковольтных подвесных изо�
ляторов. Намечается, что
"Стекломаш" будет делать
основное технологическое
оборудование для нового
предприятия — автомати�
ческую линию по выпуску
стеклодеталей изолято�
ров. 

Л. МИХАЙЛОВА.

Лучшие налогоплательщики года 
могут спать спокойно
Налоги — дело святое. Ведь они — основной и самый
эффективный источник пополнения бюджета. Простая и
понятная, четко действующая налоговая система — залог
благополучия граждан, динамичного развития экономики. 

КОНКУРС

2 и 3 июня — IХ ярмарка инвестиций

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ

ОБЩЕСТВО

«АВТОСЕЛЬМАШ»

(г. Орел, ул. Линейная, д. 141)

Совет директоров

ОАО «Автосельмаш»
извещает о том, что

ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ
СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ

СОСТОИТСЯ 16 июня 2005 г.
по адресу: 

г. Орел, ул. Линейная, д. 141
(административное здание

ОАО «Автосельмаш»).

Форма проведения: собрание.
Начало собрания: 13 часов

00 минут.
Регистрация акционеров прово�

дится 16 июня 2005 г. с 11.00 по адре�
су: г. Орел, ул. Линейная, д. 141 (ад�
министративное здание ОАО «Авто�
сельмаш»).

Повестка дня годового общего

собрания акционеров:

1. Утверждение годового отчета,
годовой бухгалтерской отчетности, в
том числе отчетов о прибылях и
убытках (счетов прибылей и убытков)
общества.

2. Распределение прибыли и убыт�
ков по результатам 2004 года.

3. Выплата (объявление) дивиден�
дов по результатам 2004 года.

4. Об утверждении аудитора ОАО
«Автосельмаш».

5. Избрание генерального дирек�
тора ОАО «Автосельмаш».

6. Избрание членов ревизионной
комиссии ОАО «Автосельмаш».

7. Избрание членов совета дирек�
торов ОАО «Автосельмаш».

Дата составления списка лиц,
имеющих право на участие в годовом
общем собрании акционеров: 10 мая
2005 г.

Ознакомиться с информацией
(материалами), подлежащей предос�
тавлению лицам, имеющим право на
участие в годовом общем собрании
акционеров, можно по адресу: г.
Орел, ул. Линейная, д. 141 (админис�
тративное здание ОАО «Автосель�
маш») с 27 мая по 16 июня 2005 г.
включительно.

Лица, включенные в список лиц,
имеющих право на участие в общем
собрании акционеров (их представи�
тели), вправе принять участие в со�
брании лично либо направить запол�
ненные бюллетени по адресу:
302016, г. Орел, ул. Линейная, д. 141.

Заполненные бюллетени должны
поступить в общество не позднее 13
июня 2005 года.

Каждый акционер ОАО «Автосель�
маш», прибывший на общее собра�
ние акционеров, должен иметь при
себе паспорт или иной документ,
удостоверяющий личность. Пред�
ставитель акционера помимо выше�
названного документа должен иметь
также доверенность, содержащую
сведения о представляемом и пред�
ставителе, предусмотренные ст. 57
Федерального закона РФ «Об акцио�
нерных обществах» и оформленную в
соответствии с требованиями пп. 4,5
ст. 185 Гражданского кодекса РФ ли�
бо удостоверенную нотариально.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е
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В ОРЛЕ 
"ОТЕЧЕСТВУ НА ВЕРНОСТЬ

ПРИСЯГАЕМ"
На посту № 1 в Орле прошёл город�

ской военно�исторический конкурс
"Отечеству на верность присягаем". В
нём приняли участие 104 юнармейца
из тринадцати школ города. Организа�
торами конкурса выступили управле�
ние образования Орла и городской во�
енно�исторический клуб.

По результатам четырёх этапов:
строевого смотра, строевой выучки,
тестирования и представления "визит�
ной карточки" — первое место заняла
команда школы № 10, второе — школы
№ 15 и третье — лицея № 18.

Победителями в различных номина�
циях стали Евгения Алёхина ("Лучший
начальник караула"), Михаил Павли�
ченко ("Лучший разводящий"), Андрей
Панкратов ("Лучший часовой"), Елена
Ганец ("Лучший подчасок") — школа 
№ 10, Ирина Петрухина ("Лучший регу�
лировщик") — школа № 15 Орла.

От городского управления образо�
вания и городского военно�историчес�
кого клуба ребята получили ценные
призы и подарки.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
ПИОНЕРСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ —

83 ГОДА
В лицее № 32 проведена торжест�

венная линейка, посвященная 83�й го�
довщине со дня образования пионер�
ской организации. 

На линейке в ряды пионерской ор�
ганизации были приняты 160 юных пи�
онеров. Их пришли поздравить вете�
ран Великой Отечественной войны
Л.С. Афанасьев и ветеран пионерского
движения, директор музея Боевой сла�
вы школы № 31 Л.Ф. Балашова.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
НЕ ОСТАЛИСЬ БЕЗ НАГРАД

Команда "Экстра�класс" из школы 
№ 20 г. Орла в составе Николая Плот�
никова, Антона Забелина, Ирины Попо�
вой, Марии Шибаловой и Татьяны Ду�
диной заняла второе место на Всерос�
сийском конкурсе по основам потре�
бительских знаний в Москве. Кроме
орловцев на конкурсе  были представ�
лены команды из Москвы, Дальнего
Востока, Краснодарского края, Хаба�
ровска, Пензы, Смоленска, Барнаула и
Прибалтики.

Программой мероприятия были
предусмотрены тестирование, конкурс
"Горячая линия" и творческий конкурс
— домашнее задание "Купить или не
купить?". 

Отлично проявила себя орловская
команда в творческом конкурсе, поста�
вив сказку по мотивам английских пе�
сен "Сказание о королевском бутер�
броде". Жюри высоко оценило артис�
тизм исполнителей и режиссуру спек�
такля. Блестяще разрешили учащиеся
и две проблемные ситуации, предло�
женные на конкурсе "Горячая линия", с
успехом применив свои знания Закона
"О защите прав потребителей".

Представители Орла получили дип�
ломы победителей, ценные подарки и
путёвку в летнюю школу "Остров". 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ —

МНОГОДЕТНЫЕ СЕМЬИ
Мы уже сообщали, что в Орле про�

ходит вручение медалей и дипломов о
присвоении звания "Многодетная се�
мья Орловской области" тем семьям, в
которых появился третий ребёнок. 

В минувшие выходные в админист�
рации Советского района состоялся
праздник "Крепка семья — крепка дер�
жава". В нём приняли участие много�
детные семьи и представители район�
ной администрации.

Глава администрации района 
С.А. Морозов поздравил всех присут�
ствовавших с праздником — днём се�
мьи, пожелал благополучия, семейно�
го счастья и здоровья. После этого се�
мьям, в которых появился третий ребё�
нок, таким образом вошедшим в число
многодетных семей, вручили медали,
дипломы и, конечно же, подарки.

Закончился праздник концертом,
подготовленным студентами Орлов�
ского государственного института ис�
кусств и культуры.

Информагентство 

"Орловской правды".

Но, увы, прохожие и во�
дители пролетающих
машин не слышат то�

го, что могли бы рассказать
им мосты. А руководящие
работники мэрии и депута�
ты горсовета, читавшие
аналитическую записку о
реальном состоянии мосто�
вого парка  в Орле, остави�
ли ее, судя по всему, без
внимания. Эта записка,
бьющая тревогу, представ�
ляет собой толстый альбом
с фотографиями следов
разрушений на мостах го�
рода,  с выводами и пред�
ложениями. Она была под�
готовлена специалистами
ОАО "Мостострой�66" еще
два года назад и передана
городскому руководству.
Недавно мостовики забра�
ли ее из горсовета, потеряв
надежду на то, что народ�
ные депутаты прислушают�
ся к их доводам и найдут
средства для решения жиз�
ненно важных инженерных
вопросов.  Думаю, что чита�
телям  будет интересно уз�
нать, в каком состоянии на�
ходятся мосты и какая по�
мощь им требуется.

Александровский мост,
ведущий на главную
улицу Орла — имени

Ленина, всегда был украше�
нием города. Сейчас "Мос�
тострой�66" ведет его ре�
конструкцию. Похоже, она
затянется: проблемы с фи�
нансированием. Опоры
этого моста были построе�
ны из известнякового кам�
ня, и со временем камень,
как объяснил нам генераль�
ный директор ОАО "Мосто�
строй�66" В.М. Ставцев, к
которому мы обратились за
комментарием, под дей�
ствием температурных пе�
репадов стал превращаться
в муку: мост начал "просе�
дать", а тротуары обруши�
ваться. Поэтому и было
принято решение о его ос�
новательной  реконструк�
ции.

Тургеневский мост, вве�
денный в эксплуатацию в
1972 году, из окна проезжа�
ющей по нему маршрутки
смотрится замечательно:
темный асфальт, красивая
плитка на тротуарах. Одна�
ко если спуститься под
мост, то первое, на что не�
вольно обращаешь внима�
ние, — разрушенные сту�
пеньки лестничных сходов.
Мостовики, конечно, заме�
чают куда больше: напри�

мер, то, что перила уста�
новлены с нарушением
строительных норм и пра�
вил. Они видят   многочис�
ленные  следы потеков во�
ды на всех опорах моста,
разрушения несущих кон�
струкций.  Это происходит
из�за разрушения дефор�
мационных швов, наруше�
ния их герметичности и  не
может не вызывать тревогу
специалистов. В.М. Став�
цев объяснил, что самое
"больное" место мостов —
деформационные швы. Они
предусмотрены для ком�
пенсации изменения длины
моста  под воздействием
перепада температур. Ведь
мосты постоянно работают:
холодной зимой становятся
короче, жарким летом —
вытягиваются. Если в  шов
попадает грязь, то встав�
ленная в него резина начи�
нает рваться, а мост — раз�
рушаться. На Западе, — го�
ворит Виктор Митрофано�
вич, —  раз в 15 лет на мос�
тах меняют  деформацион�
ные швы, хотя там применя�
ется высококлассная рези�
на. У нас же их вообще не
меняют, хотя резина качест�
вом хуже… 

На другой фотографии
в альбоме — трещи�
ны и разрушения в

асфальтобетонном покры�
тии проезжей части Турге�
невского моста. Они распо�

ложены как раз над дефор�
мационными швами про�
летных строений. 

—  А раз порвало ас�
фальт, то, значит, порвало и
резину шва, и водичка с со�
лью  проникает внутрь, на�
чинает свою разрушитель�

ную работу, — комментиру�
ет В.М. Ставцев. — Летом
трещину  заасфальтируют, а
зимой она  образуется сно�
ва. Нельзя допускать, чтобы
асфальт разрывался как по�
пало. Каким образом? Про�
ложили асфальт — сделай�
те ровный пропил и залейте
его специальной мастикой,
и тогда разрушения ас�
фальта не будет. Но ведь

этого не делает�
ся!.. Мост —  это
важное сооруже�
ние и, как всё,
созданное ру�
ками человека,
требует постоян�
ного человечес�
кого присмотра.
А у многих психо�
логия такая: мост
п о с т р о и л и  —
значит, он 300
лет должен сто�
ять. А он и 1000
лет простоит, ес�
ли человек будет
к нему относить�
ся внимательно,
вовремя ремон�
тировать. Что де�
лает хороший хо�
зяин, заметив,

что дома отклеились обои,
протерся линолеум? Начи�
нает ремонт. Так и с моста�
ми надо обращаться…

Виктор Митрофанович с
волнением комментировал
фотографии в аналитиче�
ской записке о состоянии

мостов. Красный мост —
гордость Орла. Но находит�
ся он далеко не в лучшем
состоянии. На снимках —
разрушенный железобетон
тротуарного блока, явные
свидетельства  разрушения
арок и опор моста. Особого

внимания, по словам моего
собеседника, требует под�
водная часть Красного мос�
та, которая разрушается. А
вот другой мост — в  Бота�
нике, он  считается новым.
Ему идет одиннадцатый
год, но его ни разу не  кра�
сили, а металл требует один
раз в четыре года обяза�
тельной покраски. Иначе он
ржавеет. На вантовом пе�
шеходном мосту через Ор�
лик в створе ул. Горького
находится в аварийном со�
стоянии лестничный сход,
выщелачивается и разру�
шается бетонное покрытие.
Подвесной мост в Детском
парке, любимый многими
орловцами, тоже  вызывает
тревогу мостовиков. Они
отмечают размыв и разру�
шение бетонного укрепле�
ния откоса насыпи, разру�
шение железобетонных
подвесных плит пролетного
строения. На мосту через
Орлик в створе Колхозной
улицы пешеходам прихо�
дится демонстрировать чу�
деса осторожности: здесь
разрушены тротуар, бор�
дюрное и перильное ограж�
дения. Мост через Оку в
створе ул. Герцена: на
снимках видны трещины и
разрушения асфальтобе�
тонного покрытия, потеки
воды по стенке опоры
вследствие повреждения и
негерметичности дефор�
мационных швов, разру�

шения лестничных сходов. 
"Плачевная" ситуация на

мосту, ведущему к ул. Розы
Люксембург. Тротуар на од�
ной его стороне "прохудил�
ся" до дыр, через которые
видна вода. Прохожие с
опаской поглядывают на
эти щели, поминая недо�
брым словом городскую
коммунальную службу (ру�
ководитель И.К. Бунов), ко�
торая должна следить за
порядком на мостах. Про�
ход на мост у левобережной
опоры № 6 уже давно за�
крыт: лестница в аварийном
состоянии. Мосты плачут в
прямом смысле слова…

В аналитической записке
сделан вывод: состояние
мостового парка в Орле —
неудовлетворительное.
Причины — отсутствие пла�
ново�предупредительных
ремонтных работ, периоди�
ческих осмотров, системы
ухода и содержания мосто�
вого парка в течение многих
десятков лет, отсут ствие
службы содержания мос�
тов.  В числе разрушающих
факторов — нарушения,
связанные с уборкой мос�
тов (накапливаются грязь и
пыль), применение антиоб�
леденителей, износ изо�
ляции, деформационных
швов, воздействие природ�
ных факторов, динамиче�
ских нагрузок от возраста�
ющего потока транспорта.
В результате происходило и
происходит накопление
факторов, ведущих к ухуд�
шению состояния мостовых
конструкций. 

Возможно, кто�то ска�
жет, что мостовики
сгущают краски в

собственных интересах. Но
разве жителям города не
важно, что происходит с
мостами, которыми они по�
стоянно пользуются, чтобы
попасть на работу, в мага�
зин или в гости? Всем по�
нятно, что на восстановле�
ние сильно разрушенных
мостов потребуется несо�
измеримо больше средств,
чем на плановый уход и ре�
монт. Ведь деньги на это бу�
дут выделяться народные,
из бюджета.

Кстати, в Брянске это по�
няли еще несколько лет на�
зад, когда машина застряла
на мосту в яме. Ремонт за�
пущенного моста обошелся
нашим соседям в огромную
сумму. С тех пор здесь еже�
годно выделяются средства
на уход за этими жизненно
важными сооружениями. 

Л. ОРЛОВА.

На снимках: так выгля:

дит сегодня мост, веду:

щий на улицу Розы Люк:

сембург.  

Мосты тоже плачут
Когда:то мы с одноклассницами спешили на Красный мост, чтобы посмотреть
на плывущие по Оке льдины, почувствовать весну. Есть в мостах свое
очарование, своя душа. Приятно, стоя над водой, наблюдать за ее движением,
любоваться окрестностями. Но главное  назначение мостов, конечно, — работа.
Как настоящие, ответственные труженики, 24 автотранспортных, пешеходных и
железнодорожных моста и путепровода в Орле каждый день пропускают через
себя потоки техники и людей. И, в свою очередь, они  требуют  к себе 
внимания и заботы.
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пишет Лю-
бовь Игнатовна Голубева,

R

Этим же вопросом зада�
лись и мы. Проведя неболь�
шое расследование, мы вы�
яснили, что почти 67 тысяч
человек, проживающих в Се�
верном районе, обслуживает
только один нотариус (!?). В
Железнодорожном районе,
например, насчитывается
шесть нотариусов, хотя про�
писано здесь всего лишь на
три тысячи человек больше,
чем в Северном. 

Основное направление
работы нотариуса — регист�
рировать документы, или
"совершать нотариальные
действия". Часть сделок
можно заверить у специали�
ста в любом районе города,
однако есть такие нотари�
альные действия, которые
необходимо совершать толь�

ко по месту жительства. В
первую очередь это сделки,
касающиеся наследства, ко�
торые составляют значи�
тельную часть работы нота�
риуса.

Потребность в нотариаль�
ных услугах в последние го�
ды возрастает. Растут и оче�
реди у дверей кабинетов
специалистов, особенно в
Северном районе Орла.
Единственный выход — ввес�
ти дополнительные должнос�
ти нотариусов. Сделать это
может только Орловская об�
ластная нотариальная палата
на своем очередном заседа�
нии. Жители Северного рай�
она надеются, что их прось�
бы о помощи будут услыша�
ны.

А. СЕРГЕЕВ.

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

Северному 
району 
нужен 
нотариус
В редакции "Орловской правды" раздался очередной

телефонный звонок. Раздосадованный читатель на

другом конце провода поведал о том, что он, житель

Северного района Орла, хочет оформить наследство, но

в связи с постоянной занятостью нотариуса не может

этого сделать. Ему, работающему человеку, приходится

постоянно отпрашиваться, выстаивать длинные очереди,

чтобы получить нужный документ. "Нельзя ли эту

процедуру немного ускорить?" — 

задался вопросом мужчина.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

«АВТОСЕЛЬМАШ»
(г. Орел, ул. Линейная, д. 141)

Совет директоров ОАО «Автосельмаш»

извещает о том, что

ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ОБЩЕЕ
СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ

СОСТОИТСЯ 20 июня 2005 г. по адресу: 
г. Орел, ул. Линейная, д. 141 (административное здание ОАО «Автосельмаш»).

Форма проведения: собрание.
Начало собрания: 13 часов 00 минут.
Регистрация акционеров проводит:

ся 20 июня 2005 г. с 11.00 по адресу:

г. Орел, ул. Линейная, д. 141 (администра�
тивное здание ОАО «Автосельмаш»).

Повестка дня годового общего со:

брания акционеров:

1. Прекращение полномочий генераль�
ного директора ОАО «Автосельмаш» Ма�
кова Александра Васильевича. Избрание
генерального директора ОАО «Автосель�
маш».

2. Внесение изменений и дополнений в
устав ОАО «Автосельмаш».

Дата составления списка лиц, имею�
щих право на участие в годовом общем
собрании акционеров: 11 мая 2005 г.

Ознакомиться с информацией (мате�
риалами), подлежащей предоставлению
лицам, имеющим право на  участие в го�
довом общем собрании акционеров, мож�
но по адресу: г. Орел, ул. Линейная, д. 141
(административное здание ОАО «Авто�

сельмаш») с 31 мая по 20 июня 2005 г.
включительно.

Лица, включенные в список лиц, имею�
щих право на участие в общем собрании
акционеров (их представители), вправе
принять участие в собрании лично либо
направить заполненные бюллетени по ад�
ресу: 302016, г. Орел, ул. Линейная, д. 141.

Заполненные бюллетени должны по�
ступить в общество не позднее 17 июня
2005 года.

Каждый акционер ОАО «Автосельмаш»,
прибывший на общее собрание акционе�
ров, должен иметь при себе паспорт или
иной документ, удостоверяющий лич�
ность. Представитель акционера помимо
вышеназванного документа должен иметь
также доверенность, содержащую сведе�
ния о представляемом и представителе,
предусмотренные ст. 57 Федерального
закона РФ «Об акционерных обществах» и
оформленную в соответствии с требова�
ниями пп. 4,5 ст. 185 Гражданского кодек�
са РФ либо удостоверенную нотариально.

НА КАЖДОМ ПОДВОРЬЕ —
ВСЕМ ПТИЦАМ

РАЗДОЛЬЕ!
Рынок «СЕЛЬСКИЙ ДВОР»

ОПО «Союз Орловщины»

21 мая 2005 года проводит

ЯРМАРКУ�РАСПРОДАЖУ
молодняка и взрослых животных, птицы всех пород.

Приглашаются предприятия и предприниматели по прода�
же кормов, продуктов питания и посадочных материалов.

Начало в 7 часов.
Адрес: г. Орел, Московское шоссе, д. 128

(недалеко от троллейбусного депо).
Телефон 33:15:27.

Ливенский комбинат хлебопродуктов

ЗАКУПАЕТ
в неограниченном количестве

ЯЧМЕНЬ фуражный,
ПШЕНИЦУ

продовольственную 3—4 класса.

Любые формы оплаты.
г. Ливны, ул. Элеваторная, д. 1.
Тел./факс: (08677) 7�50�41, 2�29�14.

Возможен самовывоз.
E:mail: agro@liv.orel.ru, http://www.agro.narod.ru

Для вас, родители и выпускники
9:х и 11:х классов!

Если вы хотите научиться красиво шить, строить дома,

вкусно готовить, приглашаем в наш лицей № 12

им. В.А. Русанова 

НА ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ.

Вы познакомитесь с условиями приема, организацией
учебного процесса, мастерскими и теоретическими класса�
ми, музеем и ученическим театром моды «Ассоль».

Ждем вас 20 мая в 13.00 по адресу: г. Орел, ул. Покровская,
д. 8 (возле Центрального универмага).

Телефоны: 55�40�79, 55�66�67, 54�10�03.
Лиц. А 859667, рег. № 319 выд. упр. общ. и проф. обр. адм. Орл. обл.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Я

Администрация Кромского района выра�
жает искреннее соболезнование начальни�
ку управления организационной работы и
региональной политики аппарата губерна�
тора и администрации области Александру
Васильевичу Павлову в связи со смертью
его отца.

Коллектив ОАО «Орелоблгаз» выражает
глубокое соболезнование начальнику уп�
равления организационной работы и реги�
ональной политики аппарата губернатора и
администрации области Александру Васи�
льевичу Павлову в связи со смертью его от�
ца

ПАВЛОВА
Василия Ивановича.


